

finde semana

REVISTA

'Falcon Crest' en las bodegas Vega Sicilia

El grupo Eulen airea sus trapos sucios en una guerra entre padre e hijos **PÁGINAS 45 Y 46**



BABELIA

La consagración de Zadie Smith

La escritora británica retrata el Londres más marginal y racial en su nueva novela



Ejemplo de superación

La 'top' Jourdan Dunn se rebela ante la discriminación de color en las pasarelas



El juez Ruz atribuye al PP el uso de una caja b "continua en el tiempo"

La documentación del arquitecto que reformó la sede de Génova prueba pagos en negro ● El exgerente Páez, también imputado

FERNANDO J. PÉREZ
Madrid

El PP manejó durante años una caja b de dinero negro no declarado a Hacienda, tal y como figuraba en los cuadernos del extesorero Luis Bárcenas. El juez Pablo Ruz señaló ayer en un auto que la

investigación judicial ha acreditado ya la existencia en el PP de una "cierta corriente financiera de cobros y pagos continua en el tiempo al margen de la contabilidad remitida al Tribunal de Cuentas". Las últimas pruebas de esta irregularidad, confesada por el extesorero Bárcenas al juez, tiene que

ver con las obras que durante cinco años hizo el arquitecto Gonzalo Urquijo en el interior de la sede del PP, en la calle de Génova, 13. Un registro en el despacho de este arquitecto ha permitido a la policía demostrar que Urquijo cobró parte de sus trabajos para el PP en dinero que no declaró a Ha-

cienda. Y que las cantidades y las fechas de esos pagos ilegales coinciden con las que apuntó el extesorero Bárcenas en su cuaderno. Por esta razón, el juez imputa un delito contra la Hacienda pública no solo al arquitecto, sino al exgerente del PP Cristóbal Páez y a Bárcenas. **PÁGINAS 10 Y 11**

España tendrá más muertes que nacimientos a partir de 2017

El INE alerta de un fenómeno desconocido desde la Guerra Civil

vida&artes

Las proyecciones demográficas indican que en 2017 España registrará, por primera vez desde la Guerra Civil, más defunciones que nacimientos. El día que esas líneas se crucen en negativo, la pérdida de población no podrá achacarse solo a movimientos migratorios. La caída actual del censo sí se debe al saldo negativo entre los que entran y los que dejan el país. En 2023 habrá 2,6 millones de habitantes menos. **PÁGINAS 32 Y 33**

Santiago Menéndez Agencia Tributaria

"Jamás he dado instrucciones para tratar mejor a una empresa"

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, Madrid

El director general de la Agencia Tributaria, Santiago Menéndez, asegura que "nunca ha habido injerencias en la Agencia". Descarta presiones tras la destitución de una trabajadora que rechazó un recurso contra Cemex. **PÁGINA 25**

El Gobierno revisará la reforma laboral para ahorrar 2.500 millones

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

El ministro de Economía, Luis de Guindos, prometió ayer a los socios de la zona euro que el paquete de medidas que prepara el Gobierno, incluida la segunda ronda de la reforma laboral, será suficiente para ahorrar 2.500 millones de euros y cumplir los objetivos de déficit en 2014. **PÁGINA 24**



La exetarra Carmen Gisasola abraza a la viuda de Joseba Goikoetxea. A su izquierda, el exmiembro de ETA Andoni Alza. / PABLO VIÑAS (CEDIDA POR DEIA)

Un abrazo para la reconciliación

Dos exetarras se reúnen con la viuda de un 'ertzaina' asesinado por ETA

JUAN MARI GASTACA, Bilbao

Los expresos de ETA Carmen Gisasola y Andoni Alza junto a familiares de víctimas de esta banda terrorista y del GAL convivieron ayer, en Bilbao, en un acto público cargado de simbolismo, promovido por personas próximas al PNV. Fue con motivo del homenaje al sargento de la Ert-

zaintza Joseba Goikoetxea, asesinado hace 20 años por ETA cuando llevaba a su hijo, hoy también policía vasco, al colegio. En el acto, la etarra Gisasola se abrazó a Rosa Rodero, la viuda del ertzaina asesinado.

La izquierda abertzale acudió a este acto junto al resto de fuerzas políticas, a excepción de PP y UPyD. **PÁGINA 18**

